

野田九条通信

2017年5月 137号

野田・九条の会 事務局
☎04-7122-0502



野田 九条の会

検索

オスプレイはいらない

野田・九条の会春のバスツアーは参加24名で「米軍横田基地」へ行ってきました。

地元の活動団体の高橋美枝子さんに案内してもらいました。横田基地は東京都の福生、武蔵村山他五市一町にまたがり、約七・一四平方キロの広さです。在日米軍司令部が置かれ、空域は関東から新潟までの一都八県にまたがっています。周辺は人口密集地ですが、その住宅上空を戦闘訓練のように低空飛行や夜間飛行が行われ、二〇一六年の飛行回数は福生市の測定で、一一八九五回。世界一危険といわれている沖縄の普天間基地より多くなっています。パ

ラシユート降下訓練、オスプレイの3トンものコンクリートブロックや兵士をつるしの訓練などが行われ、その飛来・訓練が拡大しているという事です。周辺住民の危険度は増しています。二〇一七年後半に特殊作戦機CV22 オスプレイ10機の配備が挙げられています。CV機は昨年12月沖縄で墜落したMV機より数倍危険度が高い



いものです。今回米軍横田基地に行くと、基地入り口には米軍基地看板とともに自衛隊看板も同じように掲げてあったり、基地に隣接して石川島播磨重工（軍用機のエンジンを製造）の大きな工場があったりと、アメリカと共に戦争をする日本がしっかりと作られてきているのを目の当たりにしました。国会で集団的自衛権を容認し戦争法が作られ、秘密保護法や共謀罪と矢継ぎ早に打ち出される中で、しっかりとしなければという思いを新たにしました。



WARNING
UNITED STATES FORCES, JAPAN INSTALLATION
IT IS UNLAWFUL TO ENTER THIS AREA WITHOUT PERMISSION OF THE INSTALLATION COMMANDER. WHILE ON THIS INSTALLATION ALL PERSONNEL AND THE PROPERTY UNDER THEIR CONTROL ARE SUBJECT TO SEARCH. UNAUTHORIZED ENTRY PUNISHABLE BY JAPANESE LAW (ART 2, KEIJI TOKUBETSUHO, LAW #138, 7 MAY 1952) THIS INSTALLATION PATROLLED BY MILITARY WORKING DOG TEAMS.

警告
在日米軍基地

基地司令官の許可なく、此の区域に立入ることは、法律違反である。当該施設に居る間は、すべての人は身体及び所持品の捜索を受けるかも知れない。不法な立入りは、日本国法律により罰せられる。(刑事特別法第2条、昭和27年5月7日、法律第138号) 当該施設は軍用犬により巡回されている。

在日米軍横田基地の警告看板

① 今月の予定

5月7日(日) 10:00~12:00
金平キャスター講演「世界の取材現場から見た日本」
13:15~ ピースパレード
樺のホール中ホール 平和のための戦争展のだ実行委員会

5月9日(火) 12:00~13:00
共謀罪の廃案を求める国会行動
13:30~共謀罪法案の廃案を求める院内集会
衆議院第二議員会館前

一緒に行きませんか?
愛宕駅 10:06 発
柏行き先頭車両乗車

5月9日(火) 17:00~18:00
駅頭シール投票
テロ等準備罪(共謀罪)知っていますか?
梅郷駅西口 川間駅北口 野田九条の会

5月13日(土) 13:30~16:00
野田・九条の会 例会
討論「日本の安全保障を考える②」
~柳沢協さんの考え方 & 専守防衛の考え方から~
樺のホール集会室①

5月14日(日) 13:30~16:30
DVD上映とディスカッション
「共謀罪って何だ?」講師:藤吉 彬弁護士
南部梅郷公民館 南地域九条の会

5月17日(水) 13:30~15:30
気軽に憲法や社会のことおしゃべりしませんか? コーヒーでも飲みながら。
レストラン「紙ふうせん」 ちよつと硬派なおしゃべりカフェ

5月20日(土) 13:30~16:00
DVD上映とディスカッション
どうなる子どもの未来と教育 「森友学園問題」と教育勅語について
総合福祉会館第一会議室 子どもの未来を語る会

九条の眼 戦争させない大きな声を!

森友学園問題

国有地の払い下げで九億円を1億円にして8億円にも
のぼる値引きをしたのはなぜかとの疑惑が、2月から
問題になっています。政府は適切な手続きであったと
し内容説明を拒み続け、財務官僚は通常の手続きで関
係資料は既に全て廃棄したと国会で答弁しています。

テロ等準備罪（共謀罪）

政府は「オリンピックでテロ対策にこの法案
が必要だ」と説明したが、当初示した法案に
は「テロ」の表記がなかったのでおかしいと
野党から追及されました。処罰対象となる犯
罪の種類はテロに限らず広範囲で、普通の市
民にも及び得るので問題だと憲法学者は声明
を発表しています。

シリア爆撃

トランプ大統領は、国連安保理・米議会
の承認もないまま、シリアにミサイル攻
撃を強行。安倍首相はすかさず支持表明。
そして、北朝鮮の核実験問題。アメリカ
は原子力空母を朝鮮半島近海に北上さ
せ、北朝鮮へのミサイル攻撃をほめか
しています。実施されたら、日本の米軍
基地や原発に反撃のミサイルが飛んでく
ることもないとは言えません。



公文書隠し

南スーダンのPKO部隊の日報が破棄さ
れたとしていましたが、後日、公開され
た7月のものは全ページ黒塗りでした。
その部分には「戦闘」の記述が11回も
ありましたが防衛大臣は「戦闘」を国会
で「武力衝突」だと強弁しています

パン屋はダメ？

初の小学校道徳の教科書検定。「日曜日の散
歩道」という教材で登場する「パン屋」が「和
菓子屋」に差し替えられました。学習指導要
領の示す「国や郷土を愛する態度」に照らし
て不適切と指摘され出版社が改めたのです。
「考え、議論する」を掲げたはずの道徳に文
科省の関与が強まっています。

教育勅語

安倍首相夫人昭恵さんが、「教育勅語」を暗唱させる教
育を称え、森友学園小学校の名誉校長になっていまし
た。「教育勅語」は天皇が臣民に与えた教え。敗戦後国
民主権、基本的人権を謳った日本国憲法下での教育の
指導理念と矛盾するとして否定され、国会で排除、失
効を決議されています。しかし政府は突如「教育勅語
を教材に使うことは否定しない」との方針を閣議決定
しました。

これら数多の課題を抱えた安倍首相は親桜会
で「特に、今年の前半は本当に風雪に耐えて
いるなあと、この親を強くしてきたわけでございま
す」と挨拶しました。この言葉には自己中心的な独
りよがり象徴的に現れているように思われます。

教育基本法の改定に始まり、特定秘密保護法、安
保法制と私たちは今年の前半どころか安倍政権発
足時から風雪に耐えているのです。

ここにきてトランプ政権はシリアを攻撃し、更に
北朝鮮には空母を中心とした強大な軍事力で先制
攻撃も辞さないと言っています。

安倍首相は「北はサリンを保有しミサイルで着弾

させる可能性がある」と不安を煽るのみで、平和へ
の具体的思索は私たちには聞こえて来ません。

「窮鼠猫を噛む」との諺もあります。不測の事態
が発生すれば生残りをかけ超大国へ必死の反撃を
することになり、日本も戦争に巻き込まれます。安
倍政権がいま直ちに行うことは憲法に従い身を賭
して外交努力で戦争を防ぐことでしょう。

私たちは戦争前夜にあるのでないかと不安でい
っぱいになります。いままで通り平和な暮らしをし
たい。しかし、危機が目の前に迫っているように感
じます。一人ひとりが戦争をしてはいけないと大き
な声をあげる時ではないでしょうか。